



～お知らせ～

新聞で都道府県別のコロナ感染者数の推移を見るのが毎朝の日課になってしまいました。管内では石川と富山に「重点措置」が宣言され新潟も3桁の攻防。発注者や同業者の感染も出てきているようです。ワクチン接種も進んでいるようですが感染抑制（重篤化）の効果には時間がかかりそうです。一層の感染防止対策の徹底をお願いします。



第31期定時株主総会を27日（金）に新潟東映ホテルで開催しました。コロナ禍で株主の出席は少数でしたが、無事に終わることが出来ました。総会では第31期（R3.7-R3.6）の事業報告や決算報告、取締役選任などを諮りましたがいずれも満場一致で承認されました。新たな取締役としては酒井専務が選任され4人体制になります。また、決算につきましては社員の皆様の頑張りでも引き続き黒字決算となりました。ありがとうございました。引き続きよろしくお願いいたします。

永年ご活躍いただいた高橋相談役が7月31日付けで退職されました。当社は弘済会の受け皿として起業され、先行取得などに関わる業務を受託していましたが公共事業の見直しなどの政策の煽りを受け赤字決算に陥った時に経営の立て直しに尽力され本日の基礎を構築されました。引き続き社外から当社を見守っていただけるようお願いいたします。

～退社挨拶～ 前相談役 高橋 清昭さんより

この度、7月31日をもって北陸用地補償(株)を退職いたしました。

昭和38年に新潟国道事務所 用地課に採用されてから39年間北陸管内で用地業務のみに携わり公務員退職後の2年間、北陸建設弘済会に勤め、平成16年5月に北陸用地補償(株)に採用と同時に、責任ある会社経営を任されましたが、入札方式が指名競争から総合評価に切り替わった頃で、受注が伸びず赤字経営にも陥りましたが、難関を乗り越えた平成24年度以降は業務の受注も安定し今日を迎えることができました。

このことは偏に社員の皆様が、発注者が求める成果品の納品に自己研鑽に努めて頂いたお陰です。

約17年間の在職中は公私にわたり一方ならぬご厚誼とご厚情を賜りましたことを心より感謝と御礼を申し上げます。

北陸用地補償(株)が益々、発注者の求める成果品を目指し、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

長い間お世話になりました。

※ 私の今後は留守宅となっている佐渡の生地に58年ぶりに戻り、久しぶりに地域の方々と交友を深めながら、家庭菜園と盆栽集めを楽しみながら健康増進に努めます。



人事異動 7月31日付け		
相談役	高橋 清昭	退職



「3つの密を避けましょう！」 ①密室空間 ②密集場所 ③密接場面



「ウィークリースタンスの徹底を」お願いします。

- ①昼休みや16時以降開始の打合せは行わない
- ②休日明け日（月曜日等）は依頼の期限日としない
- ③休前日（金曜日）は新たな依頼をしない
- ④ノー残業デー（水曜日）は勤務時間外の依頼はしない

○ホームページに追加項目があれば教えてください！ www.hokurikuyouchi.co.jp

○お願い！「Aipo」を活用しましょう。